



Ver más



Sigue bajando el número de pruebas PCR que se realizan en Colombia



Balance del Gobierno frente al coronavirus en Colombia



Pasajero de vuelo desde Bogotá murió por covid-19 en Cartagena

f **Gobierno evalúa posible venta de activos en medio de la crisis del coronavirus**



Aunque el presidente Iván Duque abrió la posibilidad de la venta de activos, no dejó en claro cuáles serían las empresas que se podrían ofertar.

8 Sep 2020 21:18 | Por: Noticias.canalrcn.com

El presidente abrió la posibilidad de **la venta de activos en medio de la crisis por la emergencia del covid-19**. El mandatario no dejó en claro cuáles serían las empresas que se podrían ofertar, pero manifestó que esos recursos podrían utilizarse en infraestructura.

La pregunta es ¿cuáles serían esas empresas para poner en venta?

Una de las fuentes de ingresos que incluye el presupuesto general de la Nación para el próximo año es la venta de activos con lo que se espera recaudar 12 billones de pesos, el proyecto no especifica cuáles activos vender.

Vea también: Entre los países con mejor promedio salarial, Colombia está en los últimos 20

Según agentes del mercado, las que más suenan para la venta son: **Ecopetrol que ya tiene autorizado el 8,5% para enajenar**, algunos cálculos consideran que esa venta podría significar 8,1 billones de pesos.

También está sobre la mesa la venta de ISA, que equivale al 51,41% de las acciones de la compañía y supondría ingresos para el Gobierno cercanos a los \$11,9 billones de pesos.

Entidades como **Anif consideran que es hora de retomar la discusión de la venta de Cení**, una filial de **Ecopetrol** dedicada al transporte de crudo, y vender el 32.5% de las acciones que tiene la nación en Coltel.

Le puede interesar: En época de pandemia, más colombianos compraron seguros de vida

Es de tener en cuenta que actualmente el Estado tiene participación en cerca de 105 empresas, y salir de esa participación accionaria podría dejar recursos por algo más de 2,6 billones de pesos.

A esto se suma que el gerente del Banco de la República advirtió que, si el Gobierno no tramita otra reforma fiscal en el corto plazo, y no se venden activos, esto puede llevar a que el nivel de deuda de la nación supere el 70% del PIB por causa del coronavirus. Cifra muy escandalosa si se tiene en cuenta que hoy en día Colombia tiene la deuda más alta de la historia en 46.642 millones de dólares representada en 49,7% de la economía nacional.

El Gobierno debe pensar muy bien estas ventas y en qué momento las realiza porque es diferente vender en medio de la crisis que en la recuperación.

NoticiasRCN.com

TAGS:

Coronavirus En Colombia

Venta De Activos

f **Cinco tips para emprender y construir con éxito un nuevo negocio**



La época de pandemia, pese a su impacto económico negativo, también puede ser vista por muchos como una nueva oportunidad para el surgimiento de su empresa particular.

9 Sep 2020 11:28 | Por: Noticias.canalrcn.com

Para muchos, el actual tiempo de la pandemia se ha convertido en un **inminente espacio de quiebre en sus actividades económicas**, debido al **evidente impacto negativo que ha conllevado esta situación de índole mundial**.

Sin embargo, para otros, el periodo de crisis no es más que un evidente espacio para **"diversificar" sus actividades económicas**, e incluso, para emprender un nuevo negocio.

Vea también: Lanzan iniciativa para que emprendedores puedan superar retos del COVID-19

En NoticiasRCN.com conocimos los consejos de **Katherine Loaiza**, joven empresaria, galardonada como Emprendedora del año en 2011 y miembro del **Forbes business Councils**, quien entregó pautas o